



Hungersnot durch Corona-Maßnahmen in Indien

Die Pfarreiengemeinschaft Theuern-Ebermannsdorf-Pittersberg sammelt Spenden für den Verein Hoffnung für Menschen e.V. um den bedürftigen Menschen in Indien zu helfen.

Seit einigen Monaten verändert nun das Corona-Virus unser Leben – hier bei uns in Deutschland, aber auch in Indien.
Dadurch ist jetzt unsere Unterstützung mehr gefragt als je zuvor!

Katastrophale Zustände in Indien



Die Lage in Indien ist besorgniserregend. Auch dort verursacht die Corona-Pandemie radikale Einschnitte in das Alltagsleben der Menschen.

- Die Regierung ist mit dieser Situation überfordert und versorgt die armen Schichten nicht mit den notwendigen **Lebensmitteln**.
- Die vor allem in Slums lebenden Tagelöhner / Familien leiden unter der totalen Ausgangssperre und damit unter dem vollständigen Verlust ihres Einkommens. Dies verängstigt die Menschen, denn sie können auf keinerlei Rücklagen zurückgreifen, um ihre Familien zu versorgen.

Aus diesen Gründen sind momentan **Hunger und Mangelernährung** eine genauso große Bedrohung wie der Virus selbst. Der Verein Hoffnung für Menschen e.V. (www.hoffnung-fuer-menschen.de) unterstützt Waisenkinder und notleidende Kinder in Südindien.

So können Sie jetzt helfen

Mit 20 € unterstützen Sie eine ganze Familie für 4 Wochen mit Grundnahrungsmitteln!
Damit nehmen Sie den Familien die größte Last von den Schultern.

Helfen Sie mit einer Spende, den Hunger dieser notleidenden Menschen zu lindern.

IBAN: DE75 7539 0000 0001 0201 02

Verwendungszweck: Corona-Hilfe Südindien

Die Pfarreiengemeinschaft Theuern-Ebermannsdorf-Pittersberg sammelt in den Gottesdiensten an 3 Wochenenden im Oktober (10./11. und 17./18.) sowie im November (7./8.) 2020 für diesen Zweck.

Gemeinsam können wir ein Zeichen setzen und diesen Menschen Hoffnung schenken!
Vielen Dank und Rompa Nanti! Bleiben Sie gesund!

Pfarreiengemeinschaft Theuern-Ebermannsdorf-Pittersberg